



そのだ南

尼崎市立園田南小学校

学校便り 第7号

令和5年8月28日

HPアドレス www.ama-net.ed.jp/school/E45/index.html



子どもたちの将来を見据えて その2

校長 井上 雅登

2学期が始まりました。2学期は、6年生が修学旅行、5年生は自然学校、そして音楽会など、学校行事が続きます。

と学校だよりに書けることが、とてもうれしく思います。コロナ禍以前の状況に戻ったのを、ひしひしと感じているところです。それまで当たり前のように実施されていたことが、長い間、コロナ禍で制限がかかり、中止になったり延期になったりと、つらい思いをしてきました。何事もなく学校行事が進めていけることが幸せに感じられるところです。

さて、7月の朝会で子どもたちにお話したことです。

今年、阪神タイガースが強くなりました。現在のところ、セ・リーグで首位を維持しています。このままいくと優勝するかも知れません。選手たちの力はもちろんですが、監督が代わったことによるというのが大きな理由のようです。

そして、チームには、監督、コーチ、選手、トレーナーだけではなく、アナリストという職種の方がいます。プロ野球のアナリストは、人数的にもそれほど多くなく、まだまだこれからの職種のようなようです。以前、朝日新聞の中で、

「4年前に京都大学経済学部に入學し、硬式野球部でデータ分析を行う京大初の専属アナリストとなった三原大知さん」のことが紹介されていました。三原さんはこの春からアナリストとして阪神タイガースに就職し、活躍されています。ご本人はこれまで、野球経験がゼロだったということで、どういう経緯があって、このような道に進んだのか、私自身とても興味がわきました。

大学時代は、アナリスト募集のチラシを見て、硬式野球部に入部したといいます。そして「集めた様々なデータをもとに、一人ひとりの傾向を把握し、最終的には試合でどう戦力となってもらうかを中心になって考えていくような活動」をしていたと話しています。

データを扱うようになって、京大野球部に変化があったかという質問には、

「選手たちが固定観念にとらわれなくなったように感じています。ストレートであっても、速球で空振り奪うだけではなく、自分の特徴を活かす打ち取り方もある。それぞれの持ち味を良いように考える選手が増え、探究心が増していった」と答えています。

そして、アナリストの面白さは？の質問に対しては、「数値をもとに導き出した自分の考えが、人に活かされていく部分ですね。自分が選手に対して伝えたことで、実際にリーグ戦の舞台上で結果が出たり、勝利に貢献できたと思えたりしたら、やりがいを感じます。それもひとえに、数字をもとに決めていきやすい土壌があったからこそ。考えて動くのが好きなメンバーばかりですからね、(硬式野球部に)入った段階から自分の存在を受け容れてもらえました」と。

記事を読んでみてわかったことは、三原さんは野球の経験者ではないとはいえ、大学で統計学を学び、数字に携わる分野でもあったことから、現在の立場に活かされているようです。その後はさらに、大学での経験がプロ野球での世界でも活躍の場を与えてくれたようです。

直接、そのスポーツの競技経験はなくても、選手を支える裏方として活躍する分野もあることを知りました。本当にいろんな、多種多様の仕事があります。園田南小の子どもたちが、これから自分自身の得意とするもの、力量をどんどん高めていって、「ぜひこの職業につきたい」と思えるものに、たずさわることができればいいなと思います。楽しみですね。

ぜひ頑張ってください。

8・9月 行事予定

25	金	始業式・大掃除・短縮校時	4時間授業		12	火		
26	土				13	水	6年生給食後下校	諸日振替日
27	日				14	木	修学旅行	●
28	月				15	金	修学旅行	
29	火	夏休み作品展 保護者鑑賞			16	土		
30	水				17	日		
31	木	自然学校説明会(5年)(14~)	▼	●	18	月	敬老の日	
1	金	給食開始	諸費振替日		19	火	6年生給食後下校	
2	土				20	水	参観日(5時間目) 2~6年 引き渡し訓練(6時間目)	
3	日				21	木		●
4	月	朝会			22	金	キャリア教育(5年)	
5	火				23	土	秋分の日	
6	水	委員会			24	日		
7	木	代表委員会 国際理解出前授業(6年)		●	25	月		
8	金				26	火	ファミリー遊び	
9	土				27	水	ファミリー遊び クラブ	
10	日				28	木	ファミリー遊び	●
11	月	国際理解出前授業(6年)			29	金	ファミリー遊び	
					30	土		

●は定時退勤日です。

みなみっこの生活目標

あいさつをしよう。
名ふだをつけよう。
くつ、スリッパをそろえよう。



お矢のせ

○夏休み作品展について

- 夏休み作品展の保護者鑑賞日は8月29日の13時30分~16時30分となります。詳しくは、1学期末にお配りした「夏休み作品展のご案内」をご確認ください。

○熱中症対策として

- こまめな水分補給と汗を拭き取ることは、熱中症対策として有効です。特にお子さまの場合、水分補給が欠かせません。今の水筒の量で足りるのかお子さまと相談し、必要ならば大きめの水筒をご準備ください。

○学期はじめの10日間

- 2学期始まりの10日間前後、特にお子さまの下校後の様子を見守っていただけたらと思います。長期休業明けで不安に感じているお子さんがいるかもしれません。いつもと違う様子がありましたら担任までお知らせください。